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令和２年 第３回 三朝町教育委員会 臨時会 議事録 

 

開 会 日 令和２年５月２７日（水曜日） 

開 催 場 所 三朝町役場 第２会議室 

出 席 者 西田寛司教育長 

芦田準子委員、大丸満壽委員、塩谷俊樹委員、石田仁樹委員 

欠 席 者 な し 

説明等の出席者 

報 告 事 項 

議 事 

山中教育総務課長、福田教育総務課係長 

今回はなし 

議案第 20号 令和２年度教育関係費補正予算（令和２年６月）について 

協 議 事 項 今回はなし 

そ の 他  

 

会 議 の 内 容 

１ 開  会 午前１０時２０分 

教育長 令和２年第３回三朝町教育委員会臨時会を開会します。 

 

２ 議事録 

の承認 

今回はなし 

 

 

３ 議事録署名委員 

の指名 

本日の議事録署名委員は石田委員、芦田委員を指名いたします。 

  

４ 報告事項 

 教育長 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 緊急事態宣言の全面解除に伴う今後について、昨日知事と首長の会議が開

催されました。教育委員会関係では、職員の出張のこと、学校の新しい生活

様式も示されました。３つの密の回避はもちろん、健康状態の把握、マスク

の着用、基本的な生活習慣を見直しましょうという内容です。 

６月１日校長会を開催し、部活動や、修学旅行、大山登山、トライワーク

等の事業について話し合います。中部の総合体育大会は７月 18 日・19日に

中部だけで開催されることとなりました。３年生にとってはけじめとなる大

会が開催されることは喜ばしいことです。また、今月末に体協の役員会を開

催し、現在中止にしているものについて、町内に限定したものであればそろ

そろ開催してもいいのではと思いますので、今後についての協議を行いたい

と思います。内容が決まりましたら委員の皆様にお知らせします。 

  

５ 議事  議案第 20号 令和２年度教育関係費補正予算（令和２年６月）について 

 教育長 

 事務局 

 

 

 

 

 事務局説明お願いします。 

（資料により説明） 

  中学校施設整備について、４月 12 日の暴風雨により、三朝中学校教室棟

北側面の教室及び廊下に多数の雨漏りが発生しました。雨漏りの原因を調査

したところ、教室棟の北面サッシ廻りシーリングの劣化が著しく、雨漏りの

原因となっていることから改修を行うものです。以前からもたびたび雨漏り
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があり、この度はひどく、台風シーズンが来るまでに整備できたらと思って

います。 

 

 

 

 

 

 教育長 

 

 教育委員 

 事務局 

  

教育長 

 事務局 

教育長 

 

 

 

 

各教育委員 

                                                                                                       

 中学校ＩＣＴ教育環境整備費について 

今後も新型コロナウイルスによる自粛期間等が発生する可能性が十分あり、

インターネット等を利用して学習する機会が増える見込みであり、家庭学習環

境の充実を図るものです。「すらら」の無償提供期間が過ぎたことによるもの

です。２分の１が鳥取県から補助されます。 

 補正予算については町長が作成し、それについての教育委員の意見を伺うも

のです。御意見はありますか。 

 工事はいつからかかられるのですか。 

 補正予算が議決されましたら工事の準備をする予定です。工期は１か月半く

らいの予定です。 

 夏休みにかけてできるといい。 

 台風シーズンの前には終わるようにできたらと思っております。 

 古い鉄のサッシの枠があって、その上にアルミサッシの枠をはめ込んでシー

リングで止めて工事を終了していたが、その下地の鉄が腐ってきて、隙間がで

きました。シーリングも縮むので、施工があまり良くなかったので、一気にま

とめて修繕を行うものです。 

 何かありますか。 

（意見なし） 

 

６ 協議事項   今回はなし 

  

７ その他  

教育長 

事務局 

 

  

教育長 

事務局 

教育長 

 

 

教育委員 

事務局 

 

 

教育長 

教育委員 

事務局 

教育長 

その他で事務局から何かございますか。 

６月 29 日に教育委員会を開催する予定ですが、先ほどの総合教育会議の

中でもありましたが、それより前に総合教育会議、臨時会を開催する可能性

もあるかもしれないので、その時は日程調整よろしくお願いします。 

何についてですか。 

資料の確認についての予定です。 

資料を作成し、町長に渡す前にということですね。資料を送付して確認し

ていただく方法もございますし、調整をお願いします。 

その他何かありますか。 

多賀町の交流はどうなるのですか。 

県外への移動については、可能になるとのことですが、相手もあることで

すし、連絡を取り合って今後のことを決めていけたらと思います。また御相

談させていただきます。 

何かありますか。 

先ほどの資料とはどういう資料ですか。 

望ましい候補地の比較の資料です。 

その他、何かありますか。 

私の方から、コロナウイルス感染症により第２波が来た時に、学校が休業

になる、そうした時に学校教育が持続可能なものにしていくか考えておりま

す。そのひとつに、連休中のケーブル授業があったり、今、県と一緒になっ

て小学校で寺子屋方式、学校で授業しながら、地区公民館のネット環境がい

い場所に子どもが５～10人集まって、分散型の授業ができないか、実験的に

試してみようかと考えています。本日小学校に行って協議したい。どの程度

三朝の中で、できるか研究したいと考えております。 
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岩美中が、ズームを使った授業を行ったが、生徒がいっぺんに話すと何を

言っているかわからない、琴浦の小学校は、わからない人は赤い紙、わかっ

た人は青い紙で合図することで改善されたようです。日吉津、日南でも今後

される予定ですし、東高はＡとＢに分けて分散授業を行われましたが、あま

りうまくいかなかったようで、今後研究していかれると聞いています。いろ

いろなところを参考にしながら三朝スタイルを作り上げていきたいと考え

ております。 

中学校は、先般校内研修を遠隔で行いましたが、うまく進めることができ

ました。どんな形で実施するか、また、報告させていただきます。 

  そうしますと、次回は定例会を６月 29日水曜日の午後１時 30分からとい

うことで、予定の方をよろしくお願いします。 

  

８ 閉会  

教育長 それでは、以上をもちまして令和２年第３回三朝町教育委員会臨時会を終

了させていただきたいと思います。 

 

午前１０時４０分 

 

  

  

  

  

  
 


